

ajedrez

Adrián Gómez, subcampeón en Benidorm

Empató con el italiano Rizza con 8,5 puntos sobre los 10 en juego

redacción | ourense [10.12.2013](#) | 01:01

El ajedrecista ourensano Adrián Gómez. // FdV

El jugador del Club Xadrez Ourense Adrián Gómez Diéguez, de 15 años de edad, fue subcampeón del Open Internacional disputado en la ciudad alicantina de Benidorm entre los días 28 de noviembre y 8 de diciembre al conseguir 8,5 de los 10 puntos en litigio. El ourensano empató en el primer puesto con el italiano Francesco Rizza, quien se proclamó campeón únicamente por el coeficiente de desempates. En este importante campeonato se dieron cita 350 participantes de casi 40 países.



El jugador del Club Xadrez Ourense Adrián Gómez Diéguez, de 15 años de edad, fue subcampeón del Open Internacional disputado en la ciudad alicantina de Benidorm entre los días 28 de noviembre y 8 de diciembre al conseguir 8,5 de los 10 puntos en litigio. El ourensano empató en el primer puesto con el italiano Francesco Rizza, quien se proclamó campeón únicamente por el coeficiente de desempates. En este importante campeonato se dieron cita 350 participantes de casi 40 países.

Con este triunfo, dotado con importantes premios económicos, el joven jugador del Club Xadrez Ourense se convierte en una de las más pujantes y prometedoras bazas del ajedrez provincial en la actualidad, siguiendo la luminosa estela del vigente campeón de España individual, Iván Salgado. Sus próximos compromisos serán el campeonato provincial individual y el Torneo de Aninovo Barrocás, que ya están a punto de realizarse.

Por su parte, el actual campeón autonómico sub 18, David Gómez, del Xadrez Ourense, también viajó a Benidorm para participar en el torneo de la categoría destinada a ajedrecistas de menos de 2.300 puntos de ránking. El ourensano concluyó en el puesto 24º y sumó más de una veintena de puntos de ránking, obteniendo también premio económico tras derrotar a varios titulados internacionales.